

viernes, 03 de febrero de 2023

El Ayuntamiento de La Luisiana convoca el XII Concurso Internacional de Relatos 'Pablo de Olavide', con modalidad internacional y de relato joven

Presentado en la Casa de la Provincia, el plazo de entrega de originales es antes del 28/2



La localidad sevillana de La Luisiana ha presentado en la Casa de la Provincia de la Diputación de Sevilla la duodécima edición del Concurso Internacional de Relatos 'Pablo de Olavide', que convoca el Ayuntamiento del municipio en colaboración con el IES Pablo de Olavide, con la intención de fomentar la creación literaria.

El certamen tiene dos modalidades. Una, de carácter internacional, a la que podrán concurrir autores de cualquier nacionalidad, con obras escritas en castellano.

La segunda, denominada 'Relato joven Nuevas Poblaciones', está dirigida a los menores de edad de la Mancomunidad de Municipios de Écija y de las Nuevas Poblaciones fundadas por Carlos III: La Luisiana y El Campillo, Cañada Rosal, La Carlota, Fuente Palmera, San Sebastián de los Ballesteros, La Carolina, Carboneros, Guarromán, Santa Elena, Aldeaquemada, Arquillo, Montizón y Prado del Rey. Estos autores tendrán que tener una edad comprendida entre los 10 y los 18 años a la fecha del fin de plazo de presentación de los relatos para poder concursar.

Con tema libre y extensión máxima de 15 folios DIN A4, debidamente numerados y mecanografiados a doble espacio, por una sola cara, en tipo Times New Roman 12, cada autor podrá presentar un máximo de tres obras, originales e inéditas, incluida su publicación en internet, y no podrán haber sido premiadas en otros concursos. Los participantes incluirán junto a la plica una declaración jurada, que asegure que sus relatos cumplen estas condiciones.



COMUNICACION

De cada obra se presentarán dos copias perfectamente legibles, antes del 28 de febrero de 2023 (serán admitidos aquellos trabajos que ostenten el matasellos de origen con fecha igual o anterior a la citada), en la siguiente dirección: Excmo. Ayuntamiento de La Luisiana (Concejalía de Cultura). XII Certamen de Relatos Pablo de Olavide. Plaza Pablo de Olavide, 12. DP: 41430- La Luisiana (Sevilla). En ningún caso se aceptará el envío de los relatos a través de correo electrónico.

Los trabajos presentados al Certamen no llevarán el nombre del autor, sino que serán firmados con seudónimo. Cada trabajo llevará adjunto un sobre en el que, por fuera, deberá figurar el título del relato, el seudónimo y la modalidad, y por dentro el nombre completo del autor, dirección, teléfono, correo electrónico, título del relato, seudónimo utilizado y declaración jurada .

Los autores de los relatos premiados ceden sus derechos al Ayuntamiento de La Luisiana, que los publicará periódicamente en un volumen que pasará a formar parte de la colección Parada de postas. Asimismo, el Ayuntamiento se reserva el derecho a difundirlos a través de cualquier medio. El uso discrecional de los cuentos premiados en este Certamen, por parte de sus autores, quedará sujeto a la autorización expresa, en cada caso, de la entidad organizadora.

PREMIOS Y FALLO DEL JURADO

En cuanto a los premios, en la modalidad internacional se establece un primer premio, dotado con 1.500,00 € y placa y un segundo premio, dotado con 500,00 € y diploma. En la modalidad 'Relato Joven Nuevas Poblaciones', habrá un único premio, dotado con 200,00 € y diploma.

El fallo del jurado, formado por personas del mundo de las letras y de la educación y presidido por un/a representante designado por el Ayuntamiento de La Luisiana, se dará a conocer en los primeros días de julio y la entrega de premios tendrá lugar en los Baños Romanos de La Luisiana o el Salón de Plenos del Ayuntamiento, durante el mes de septiembre en fecha que será comunicada a los premiados. Los ganadores asistirán a ese acto; en caso de residir fuera de la Península enviarán a un representante. De no cumplir con este compromiso perderán el derecho al premio.

Para cualquier consulta dirigirse a: certamenpablodeolavide@laluisiana.es [
mailto:certamenpablodeolavide@laluisiana.es]





COMUNICACION

